

DOMINIC ARTIS : « SI ON GAGNE 7 DES 11 DERNIERS MATCHES... »



POUR SA PREMIÈRE SAISON DANS LES MAUGES, DOMINIC ARTIS S'EST IMPOSÉ COMME LA PIERRE ANGLEAIRE DE L'ATTAQUE CHOLETAISE. MEILLEUR MARQUEUR ET MEILLEUR PASSEUR, LE MENEUR DE JEU DIRIGE LES ROUGE ET BLANC AVEC CALME ET CERTITUDE.

- 28 ANS, NÉ LE 7 JUILLET 1993, À SAN FRANCISCO, CALIFORNIE, AMÉRICAIN
- 1M92, MENEUR ARRIÈRE
- CLUBS SUCCESSIFS :
2012-15, UNIVERSITÉ D'OREGON (NCAA) ;
2015-18, UNIVERSITÉ DE TEXAS AT EL PASO (NCAA) ;
2018-19, CZARNI SLUPSK (POLOGNE) PUIS BC IGOKEA (BOSNIE-HERZÉGOVINE) ;
2019-20, MKS DABROWA GORNICZA (POLOGNE) PUIS OLIMPIJA LJUBLJANA (SLOVÉNIE)
2021-22, CHOLET BASKET (BETCLIC ELITE)

STATISTIQUES
2021-21 AVEC CB :
21 MATCHS, 14 POINTS,
4,5 PASSES, 3,1 REBONDS,
1,3 INTERCEPTIONS ET
2 BALLONS PERDUS EN
28 MINUTES DE MOYENNE

beaucoup de joueurs peuvent être considérés comme des leaders. Personnellement, je montre cela d'un point de vue statistique. Mais niveau vocal et prise de parole, plusieurs autres joueurs mènent aussi l'équipe vers la victoire.

Justement, au sein de l'équipe, quels sont ta place et ton rôle ?

Le coach me demande de défendre sur le meilleur arrière adverse et d'être très agressif en attaque. Je ne dois pas seulement marquer, mais aussi faire les bons choix, les bonnes passes. Je dois aussi gérer la balle, m'assurer de ne pas la perdre et de bien la faire tourner dans l'équipe.

Outre l'aspect offensif, depuis plusieurs matchs, tu as aussi élevé ton niveau de jeu défensif. Cela te tient à cœur d'être aussi impactant en défense.

Bien sûr, c'est quelque chose que je veux apporter. La défense, c'est ce qui fait gagner des matchs. Alors pour nous, si on souhaite atteindre les Playoffs, toute l'équipe, et moi inclus, devons augmenter notre impact défensif.

« JE NE DOIS PAS SEULEMENT MARQUER, MAIS AUSSI FAIRE LES BONS CHOIX »

Sur la première partie de saison, Cholet Basket a connu plus de difficultés. Comment expliquer ces débuts compliqués ?

On était beaucoup de nouveaux joueurs cette année. Et lorsque l'on a beaucoup de nouveaux joueurs, cela prend du temps. Il faut travailler dur. Tous les efforts réalisés commencent à payer, car on s'approche de la course aux Playoffs.

Cette année, tu découvrais un nouveau championnat. Quelles sont tes impressions sur la Betclic Elite ?

C'est une ligue avec beaucoup de talents. Il n'y a aucun match facile. Jamais avant une rencontre, on se dit que ça va être une victoire facile. Chaque semaine, je suis surpris des résultats. C'est vraiment un championnat difficile.

Pour un joueur de 28 ans, dans ta carrière, tu as déjà connu de nombreux championnats en Europe (Grèce, Bosnie, Italie, Pologne...). En quoi ces

Dominic, depuis plusieurs mois maintenant, Cholet Basket montre un nouveau visage. L'équipe a-t-elle enfin trouvé son identité ?

Complètement, à la fois défensivement, comme offensivement, on commence à bien se trouver. D'autant plus qu'à présent, on se met à gagner des matchs, il faut continuer à avancer.

Sur ces derniers matchs, au sein de l'équipe, tout le monde apporte des points. Comment explique-t-on cette diversité dans l'apport au scoring pour l'équipe ?

Je pense qu'il faut attribuer cela à la façon dont on joue. On a beaucoup de joueurs talentueux, qui peuvent prendre feu. Il faut continuer à partager le ballon comme on le fait actuellement et cela va devenir une vraie force pour l'équipe.

Avec la belle forme actuelle de Cholet Basket, quelles sont les ambitions pour la fin de saison ?

Assurément, on commence à regarder un peu au-dessus en direction des Playoffs. Je pense que si l'on gagne 7 de nos 11 derniers matchs, on pourra avoir une chance d'avoir une place pour ces Playoffs. C'est notre principal objectif, gagner encore 7 matchs pour espérer.

Cette saison pour Cholet, tu es le meilleur marqueur et le meilleur passeur. Tu te considères comme un leader ?

Je pense qu'au sein de notre équipe,

expériences t'ont aidé à t'imposer dans le championnat français ?

Toutes ces expériences m'ont permis de gagner en confiance en soi au fil des années. Depuis 5 ans, j'ai beaucoup voyagé, mais aussi beaucoup travaillé pour m'imposer. J'ai appris à être meilleur. Pour atteindre le haut niveau, il faut prouver individuellement que l'on peut faire partie des meilleurs. J'ai réellement progressé au niveau de la motivation et de l'état d'esprit à avoir pour se faire une place dans le monde du basket.

Tu es né à San Francisco en Californie, une ville qui a vu naître de plusieurs meneurs de jeu de grands talents, notamment dans le quartier d'Oakland avec Jason Kidd, Gary Payton ou Damian Lillard. Il y a une culture du meneur de jeu dans cette ville. Cela t'a aidé durant ton enfance ?

Absolument, il y a une âme et un état d'esprit du meneur de jeu là-bas. Trois hall-of famers (joueurs au Panthéon du basketball), sont nés dans cette ville et je suis heureux et reconnaissant d'en être originaire aussi. En grandissant, on a cette faim et cette envie de se battre pour obtenir ce que l'on souhaite. On a cette mentalité où les excuses ne sont pas valables et qu'il faut faire les choses pour réussir.

Pour terminer, à Cholet, tu t'es installé avec ta famille. Ton petit frère joue dans les équipes jeunes de Cholet Basket. Pour quelqu'un qui a beaucoup voyagé, Cholet peut-elle devenir une ville pour s'installer durablement ?

J'avais beaucoup entendu parler sur la France, mais l'expérimenter soi-même, c'est autre chose. Cholet est sympa, c'est joli, surtout avec le beau temps qui revient. Il y a une énergie familiale dans cette ville. Les quartiers sont sûrs et paisibles. Je peux aller me balader au parc avec mes enfants. Donc oui, pourquoi pas, m'installer ici avec la famille.

RECUEILLI PAR PAUL BOITEAU

Cholet Sport N°05 – Avril 2022

35 ANS
ENSEMBLE
EN ÉLITE



*Nos bonnes étoiles,
c'est vous !*
#CBFAMILY

